



RENOVACION DE ALIANZA

18

Lector 1	Nos hemos reunido este día 18 para renovar la Alianza de Amor con nuestra Madre, Reina, Victoriosa, tres veces Admirable de Schoenstatt.	Celebr.	¿Acaso no sería posible que la Capillita de nuestra Congregación al mismo tiempo llegue a ser nuestro Tabor, donde se manifieste la gloria de María? Sin duda alguna no podríamos realizar una acción apostólica más precisa que inducir a nuestra Señora y Soberana a que erija aquí su trono de manera especial, que reparta sus tesoros y obre milagros de gracia.	Todos	Si creemos.	Todos	Si, estamos dispuestos.	
Lector 2	Lo hacemos en este lugar santo, en nuestro Cenáculo del Padre, en estrecha unión a nuestro Padre Fundador y a toda la Familia de Schoenstatt en España y en el mundo.			Todos	¿Os comprometéis a vivir como verdaderos hijos de Dios en fidelidad a la vida de Cristo recibida el día del bautismo?	Celebr.	¿Queréis arraigaros cada día más profundamente en las tres fuentes de vida de Schoenstatt: en María, en el Santuario y en nuestro Padre, para emprender con la fuerza de este triple amor una fecunda acción apostólica?	
Lector 1	Escuchemos un trozo del Acta de Fundación y así revivamos el momento de la Alianza de Amor original.	Celebr.	Hoy queremos volver a sellar esta Alianza de Amor. Al hacerlo revivimos nuestra Alianza Bautismal. Por eso os invito a renovar vuestra fe y vuestro compromiso de vida cristiana.	Todos	Si, nos comprometemos.	Todos	Si, queremos.	
Lector 2	San Pedro, después de haber contemplado la gloria de Dios en el Tabor, exclamó arrebatado: ¡Qué bien estamos aquí! ¡Hagamos aquí tres tiendas!, una y otra vez vienen a mi mente estas palabras y me he preguntado ya muy a menudo:	Celebr.	¿Creéis en Dios Padre rico en misericordia, en Dios Hijo, Redentor nuestro y Señor de la historia, en Dios Espíritu Santo que vivifica la Iglesia?	Celebr.	La Iglesia nos ha dicho que María es la gran educadora de la fe. Por eso nuestra Familia ha sellado una Alianza de Amor con Ella, pidiéndole que nos ayude a ser fieles al compromiso bautismal. La historia de Schoenstatt nos confirma que María aceptó la Alianza que le propusieron el P. Kentenich y los primeros congregantes el 18 de octubre de 1914.	Celebr.	¿Sois conscientes de que por la Alianza de Amor somos responsables de cada hermano, con los cuales formamos una sola Familia?	
Celebr.		Celebr.		Basados en esa fe, ¿estáis dispuestos a renovar esa Alianza con la Madre y Reina de Schoenstatt y a traer abundantes contribuciones al Capital de Gracias para ponerlas en sus manos en el Santuario?	Todos	Sí, somos conscientes y asumimos esa responsabilidad solidaria.	Todos	Alegres con esta confesión que hemos hecho, renovemos la Alianza de Amor rezando todos juntos:

¡Oh Señora mía, oh Madre mía!

Yo me ofrezco todo a Ti.

Y en prueba de mi filial afecto,

Te consagro en este día

Mis ojos, mis oídos, mi lengua, mi corazón,

En una palabra todo mi ser.

Yo que soy todo tuyo, oh Madre de bondad,

Guírdame, defiéndeme y utilízame

Como instrumento y posesión tuya. AMEN!

